

## Enquête publique – centrale photovoltaïque - Payroux

### Observation n°12 :

Monsieur Madame

Je suis convaincu que le projet de centrale solaire dans notre région est une opportunité unique pour maintenir une activité agricole viable tout en contribuant à la protection de notre environnement. En effet, l'énergie solaire est une ressource inépuisable et propre, parfaitement en phase avec les enjeux actuels de transition énergétique.

En optant pour une source d'énergie renouvelable comme le solaire, nous avons la possibilité de réduire notre empreinte carbone, de préserver nos ressources naturelles et de promouvoir un développement durable. De plus, cette infrastructure permettra de diversifier les sources de revenus des agriculteurs locaux, renforçant ainsi la résilience de notre secteur agricole.

C'est pourquoi je soutiens pleinement ce projet solaire et j'encourage vivement les autorités et les citoyens à l'adopter. C'est une chance à saisir pour assurer un avenir durable à notre région.

T.Bachelier